
PEQUENO 
EXPEDIENTE 



MATÉRIA DOS 
VEREADORES MIRINS 



INDICAÇÕES 



CÂMARA MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA 

Cataa r• a In n 

INDICAÇÃO 

 

RECEBIDO EM 	  "20 
P.F.G4STR DO SOB tf 	,_~..ba) 

 

• -'/7;F.InD.r, POR 

ASSUNTO: INDICO AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL E AO PODER LEGISLATIVO 	ICIPAL DE 

IBITINGA, PARA A CONCESSÃO DE TRANSPORTE PÚBLICO GRATUITO PARA A INSNTITUIÇÃO DE 

ENSINO ETEC - VEREADOR E VICE-PREFEITO SÉRGIO DA FONSECA – EM MEIO AO PERÍODO DO 

ENSINO TÉCNICO INTEGRADO AO ENSINO MÉDIO (ETIM) VISANDO SOLUCIONAR A QUESTÕES 

VIGENTES EM RELAÇÃO AO DIREITO DOS ALUNOS AO ACESSO A ESCOLA. 

Destinatários: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita da Estância Turística de Ibitinga e a Câmara 

Municipal de Estância Turística de Ibitinga - Vereadoreç. 

Presidente Mirim, 

Solicito que a indicação acima citada chegue ao conhecimento do PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL e da CÂMARA MUNICIPAL. 

Justificativa: Solicito que conceda aos discentes o acesso ao transporte público 

gratuito, ao qual visamos facilitar o ir e vir até a unidade escolar. 

Devido ao crescimento do nosso Município de Ibitinga por ocasião alongou-se 

a distância percorrida pelos estudantes para chegarem até a unidade escolar, a qual será referida, 

por serem de menores saem sozinhos de suas casas muito cedo para chegarem á escola no 

horário estabelecido pela instituição. Porém nas dificuldades nos quais os alunos passam todos 

os dias, podem ser elas, climáticas e longitudinais, saindo cedo de suas casas estão expostos de 

vários riscos como, assaltos, serem violentados fisicamente ou sexualmente ou até mesmo 

envolver com drogas ilícitas ao tráfico de drogas até mesmo usuários. Porém o transporte escolar 

seria eficaz para nós alunos. 

E com essa situação atual que o mundo se encontra com a pandemia do COVID-

19, a educação escolar dos jovens brasileiros está sendo prejudicadas pelo fato de não estarmos 

frequentando as aulas. 

Assim o transporte escolar seria necessário para reduzir o tempo de ir e vir dos 

alunos na escola, amenizando o tempo perdido pelos alunos ao estudarem em suas casas, 

podendo recuperar e em maior tempo todo o conhecimento que lhe foi retirado pelo devido a 

pandemia. 

Sendo assim concerne-se aos responsáveis a solução cabíveis aos problemas 

vigentes dos jovens que estudam e faz cursos na Etec de Ibitinga. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 24 de março de 2020. 

GABRIEL HENRJQ f MARTINS LINO 

Vereador Mirim 

Ao 

YAN LEANDRO SIMÕES ANGELO 

Presidente da 112  Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga – SP 

Av. Victor Maida, 563 — Ibitinga-SP — CEP 14940- 000 — Fone (16) 3352-7840 
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Assunto: INDICAÇÃO AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A POSSIBILIDADE DE UM 

PARCERIA COM O CLUBE DO RIO BRANCO UMA REORGANIZAÇÃO DE UMA CRIAÇÃO DE 

ACADEMIA DO RESPONDIDO E ARQUIVA DO TIME DE FUTEBOL MUNICIPAL NO CLUBE 

'RIO BRANCO' E REFORMAR O CAMPO PARA FACILITAR OS TREINAMENTOS PARA 

UTILIZAÇÃO PÚBLICA. 

Destinatário: A Senhora Prefeita Municipal - Cristina Maria Kalil Arantes e Secretário de 

Esporte e Lazer — Osmar Margadona Junior. 

Presidente Mirim: 

Solicito que requerimento de informação oficiado ao destinatário 

supracitado, para que responda o referido, a Senhora Prefeita Municipal e Secretário de 

Esporte e Lazer. 

Justificativa: Solicito que seja tomada maior atenção ao time 

de futebol Municipal de nossa cidade de Ibitinga, porém pode trazer uma 

nova prática de esportes à população. Para que isso seja feito, é necessário 

de fazer uma reforma ao todo no Clube Rio Branco. Portanto pode gerar 

novos talentos e economia com jogos do clube. 

Com a reforma do estádio, algo essencial para a reinicio do 

clube, que pode existir mais jogos beneficentes para instituições de 

caridade, algo que já ocorre no Nicolão Municipal e no Clube CBI. 

Com a reforma do Clube pode ocorrer, jogos de times 

grandes como a cidade de Araraquara, onde pode gerar muita mais 

economia e turismo para nosso Munícipio. 

Essa ideia de criar uma academia Juniors seria para 

jogadores mais novos para os atletas treinarem e ter a concentração, 

mesmo sendo atletas das regiões. A academia para time adulto para existir 

um centro de treinamento fixo como departamento médico e diretoria 

responsável do Clube rio Branco. 

Poderia fazer uma parceria com as academias da cidade para 

treinamento físico para os atletas treinar com Educadores Físicos, algo que 

Av. Victor Maida, 563 — Ibitinga-SP — CEP 14940-000 — Fone (16) 3352-7840 



diaam MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA 

já ocorre em certos Clubes das grande Cidades, sendo muito 

interessante para nosso Município. 

Essa parceria da Prefeitura Municipal com o Clube Rio 

Branco poderia juntar uma equipe de marketing para divulgação de 

projetos para que ataria jovens da cidade e buscar patrocínios das marcas. 

Criar também uma comissão técnicas e diretoria capacitada para gerenciar 

essas ideias que pode ser a própria Prefeitura ter essa responsabilidade da 

área de esportes. Depois é só convidar as escolas para essa projetos de 

futebol para os alunos darem o início dos jogos. 

Essa nova ideia seria muito importante para movimentar a 

cidade e chamaria os jovens a ter mais interesse ao futebol e com isso teria 

potencial de tornar-se um novo polo de turismo em nosso município. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 24 de março de 2020. 

0400—:4,ylct_oa_ 
MIGUEL CHARAMITARA DA SILVA BELO 

Vereador Mirim 

Ao 
YAN LEANDRO SIMÕES ANGELO 
Presidente da 112  Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga — SP 

Av. Victor Maida, 563 — Ibitinga-SP — CEP 14940- 000 — Fone (16) 3352-7840 



INDICAÇÃO 

NICO RAIS TARDELI 

~RA MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA 

e 

  

 

Munia 
RECEBIDO EM 	  
Reettrnwsto soe te O c- 
RECEBIDO POR 	it*  

ASSUNTO: INDICO AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A NECESSI 'Au E DE 
MANUTENÇÃO DA PRAÇA, LOCALIZADA NA RUA EUGÊNIO CARPEG • NI, NO 
BAIRRO JARDIM DONA ALMIRA, NESTE MUNICÍPIO. 

Destinatária: Prefeita Municipal — Senhora Cristina Maria Kalil Arantes. 

Presidente Mirim, 

Solicito que a indicação acima citada chegue ao conhecimento do 
PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, através do órgão competente, a seguinte indicação para 
conhecimento e providências. 

Justificativa: Recebi reclamações, pedidos dos moradores do 
bairro supracitado, onde reivindicam a manutenção ou reforma da praça 
dos idosos, localizada na Rua Eugênio Carpegiani, no bairro Jardim Dona 
Almira. Ressaltam que a mesma encontra-se abandonada, com mato muito 
alto, árvores com galhos baixo, servindo de esconderijo para assaltantes e 
usuários de usos químicos ou seja um abandono total. 

Também, os bancos da praça encontram-se quebrados sem 
condições de utilização e os aparelhos de ginástica para idosos tudo 
quebrados sem utilidade de uso, conforme fotos anexas. Seria importante 
também fazer um playground para as crianças, assim benfeitorias para 
proporcionar lazer aos seus moradores ali que residem e moram. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 26 de março de 2020. 

Vereadora Mirim 

Ao 
YAN LEANDRO SIMÕES ANGELO 
Presidente da 11@ Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga - SP 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-000 - Fone (16) 3352-7840 
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INDICAÇÃO 

CÂMARA MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA 

ASSUNTO: INDICA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A NECESSIDADE DE SE 
TOMAR MEDIDAS QUE OBJETIVEM A IMPLANTAÇÃO DE PLACA DE 
IDENTIFICAÇÃO DO POSTOS DE SAÚDE E PS, EM NOSSO MUNÍCIPIO. 

Destinatária: Prefeita Municipal — Senhora Cristina Maria Kalil Arantes. 

Presidente Mirim, 

Solicito que a indicação acima citada chegue ao conhecimento do 
PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, através do órgão competente, a seguinte indicação para 
conhecimento e providências. 

Justificativa: Vemos que muitas pessoas que usam acesso á 
postos de Saúde e PS do município de Ibitinga, ficam por muitas vezes, 
perdidas sem saber a direção ao certo a seguir. 

As placas de orientação do destino indicam a população a 
direção a seguir para atingir o destino pretendido, orientação até aos 
postos de saúde, principalmente no Posto de Saúde da Vila Maria que não 
tem identificação de Placa de localização. É necessário a colocação destas 
placas em todos os Postos de Saúde, assim sendo coerente para a 
localidade e intensificação do mesmo. 

Sala das Sessões "D9j nir Storniolo", 26 de março de 2020. 

GUILHERME NE 	UCENO DE PAULA 
Vereador Mirim 

Ao 
YAN LEANDRO SIMÕES ANGELO 
Presidente da 112  Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga - SP 

Av. Victor Maida, 563 — Ibitinga-SP — CEP 14940-000 — Fone (16) 3352-7840 
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ASSUNTO: INDICO AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A NECESSIDADE DE SE TOMAR MEDIDAS 

JUNTAMENTE COM A DIRETORIA DE ENSINO REGIÃO TAQUARITINGA -SP, PARA A CONSTRUÇÃO 

DE CALÇADA NA ESCOLA ESTADUAL, PROP IRACEMA DE OLIVEIRA CARLOS NO MUNICIPIO DE 

IBITINGA. 

Destinatária: Prefeita Municipal — Senhora Cristina Maria Kalil Arantes. 

Presidente Mirim, 

Solicito que a indicação acima citada chegue ao conhecimento do PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL a seguinte indicação para conhecimento e providências. 

Justificativa: Haja vista, que tal indicação é de grande importância para a 

segurança dos alunos e pedestre que ali trafegam, pois, a mesma encontra-se sem calçada há 

anos, calçada esta que fica ao lado da escola na Avenida Carolina Gereto Dal' Acqua, pois a 

mesma encontra-se com muito mato e terra. Esta benfeitoria serviria como uma forma de 

amenizar o problema que os transeuntes enfrentam ao trafegar visando à segurança e prevenção 

de acidentes, proporcionando melhor qualidade de vida e bem estar aos alunos e a população. 

Por ser uma propositura de importância, espero contar com o unânime apoio 

da Prefeita Municipal, conforme fotos anexas. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 26 de março de 2020. 

-nG\A",- 
MARIA EDUARDA RAZZA FEITO A 

Vereadora Mirim 

Ao 

YAN LEANDRO SIMÕES ANGELO 

Presidente da 11á Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga - SP 

1 	 

Av. Victor Maida, 563 — Ibitinga-SP — CEP 14940-000 — Fone (16) 3352-7840 
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ASSUNTO: INDICO, A SENHORA PREFEITA MUNICIPAL, PARA QUE ATRAVÉS 40 CRETARIA 

COMPETENTE, QUE FAÇA A MANUTENÇÃO NA QUADRA DE BASQUETE E NO CAMPO DE 

FUTEBOL, QUE FICA SITUADA NA "RUA PAULO DE PAULO DE BIAZI" COM A AVENIDA CAROLINA 

GERETO DAL' ACQUA, NO BAIRRO JARDIM DO BOSQUE. 

Destinatária: Prefeita Municipal — Senhora Cristina Maria Kalil Arantes. 

Presidente Mirim, 

Solicito que a indicação acima citada chegue ao conhecimento do PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL a seguinte indicação para conhecimento e providências. 

Justificativa: Moradores e frequentadores da quadra de basquete e do campo 

deste bairro reclamam que a quadra está destruída o que é extremamente ruim para seus 

usuários, bem como, é esteticamente feio. Esse local pode se tornar um centro esportivo e 

cultural, sendo organizado de campeonato municipal e diferentes eventos. 

Podendo trazer mais atividades e entretenimentos para a população, 

aproveitando também neste pedido a implantação de bebedouro entre dois locais da quadra e 

campo para utilização pública, e também se faz necessário o plantio de árvores em volta da 

quadra e campo, deixando o lugar esteticamente bonito e com sombra. 

Portanto, solicito que o setor competente, tome as devidas providências. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 28 de março de 2020. 

•4\J,,1kc- JG-$4,(sL-8)A5,- 
MIGUEL CHARAMITARA DA SILVA BELO 

Vereador Mirim 

Ao 

YAN LEANDRO SIMÕES ANGELO 

Presidente da 112  Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga - SP 

Av. Victor Maida, 563 — Ibitinga-SP — CEP 14940-000 — Fone (16) 3352-7840 
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Assunto: REQUER INFORMAÇÕES DO SECRETARIO MUNICIPAL DE EDUC 	0 SOBRE OS 
SEGUINTES QUESTIONAMENTOS: 

Destinatário: Secretário Municipal de Educação. 

Presidente Mirim: 

Solicito que requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado, 
para que responda o referido, do SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO. 
1) O POR QUÊ OS ALUNOS DO ENSINO TÉCNICO INTEGRADO AO MÉDIO, DA INSTITUIÇÃO 
DE ENSINO PÚBLICO ETEC "VEREADOR VICE-PREFEITO SÉRGIO DA FONSECA" NÃO TEM O DIREITO 
AO ACESSO DO TRANSPORTE ESCOLAR PÚBLICO GRATUITO ATÉ A RESPECTIVA UNIDADE 
ESCOLAR? 
2) QUAIS SERIAM AS SOLUÇÕES CABIVÉIS PARA QUE ESTE PROBLEMA SEJA VISTO EM 
ÂMBITO MUNICIPAL E ESTADUAL CONCEDENDO AO ADOLESCENTE O DIREITO AO ACESSO DO 
TRANSPORTE PÚBLICO GRATUITO? 
3) QUAIS MEDIDAS DEVEM SER TOMADAS PELOS PODERES EXECUTIVO E LEGISLATIVO PARA 
GARANTIR O ACESSO DESTES DISCENTRES AO TRANSPORTE ESCOLAR GRATUITO? 

Justificativa: Através de averiguações se pode notar questões relacionadas às 
dificuldades de distância, clima, social e econômica, destes discentes que estão sendo 
prejudicados com a falta do transporte escolar público gratuito destinado à instituição referida á 
cima, no período do ETIM. Se visarmos o tempo que os adolescentes passam fora das ruas e o 
tempo que passam na escola que por ocasião estão sendo formados com diplomas de ensino 
médio e técnico, e por serem menores de idades, estão sujeitos à riscos em relação ao bem-estar. 
Esses discentes por estarem matriculados na rede de ensino da educação básica possuem por lei 
o direito obrigatório de acesso à educação, entretanto os alunos destinados a essa instituição, 
no período referido acima estão sem estes direitos legais para usufruírem do transporte escolar 
gratuito. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 24 de março de 2020. 

GABRIEL HENRIQh 	ARTINS LINO 
Vereador Mirim 

Ao 
YAN LEANDRO SIMÕES ANGELO 
Presidente da 112  Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga — SP 

Av. Victor Maida, 563 — Ibitinga-SP — CEP 14940-000 — Fone (16) 3352-7840 
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REQUERIMENTO 

Assunto: REQUER INFORMAÇÕES DO GESTOR MUNICIPAL DE SA• -SAMS 

SOBRE OS SEGUINTES QUESTIONAMENTOS: 

Destinatário: Gestor Serviço Autônomo Municipal de Saúde -SAMS, João Rogério de 

Oliveira. 

Presidente Mirim: 

Solicito que requerimento de informação seja oficiado ao 

destinatário supracitado, para que responda o referido, ao Gestor 

MUNICIPAL DE SAÚDE. 

A) Quais são as medidas para pós COVID-19 visando melhorar as 

instituições públicas e como conscientizar a população de que é 

importante cuidar da saúde? 

B) Quais são as medidas tomadas para os cidadãos de outros municípios 

que quiserem entrar em Ibitinga? 

C) O que vai mudar nos serviços públicos pela influência do COVID-19 

na economia da saúde? 

Justificativa: Após o período de quarentena seria 

importante que investisse para melhorar e aumentar a saúde pública 

facilitando cada vez o acesso a saúde de qualidade a população. Para evitar 

cada vez mais a proliferação do vírus providencias de isolamento e proteção 

da população. A economia sofreu um regresso devido a pandemia, e é 

necessário a intervenção par quem não é autônomo. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 24 de março de 2020. 

MIGU L CHARAMITARA DA SILVA BELO 
S4ÁXya., 72:10.4 

1") 

Vereador Mirim 

Av. Victor Maida, 563 — Ibitinga-SP — CEP 14940-000 — Fone (16) 3352-7840 
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CÂMARA MINIUM MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA 

  

MOÇÃO DE PESAR 

Assunto: Externa pesar pelo falecimento do Monsenhor Ednyr Antônio Basaglia Roveri. 

Destinatário: Paróquia do Divino Espirito Santo de Itápolis. 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE, 

Com grande consternação recebemos a notícia do falecimento do Monsenhor 

Ednyr Antônio Basaglia Roveri, ocorrido em 07 de março do corrente. 

Monsenhor Edenyr Antônio Basaglia Roveri iniciou o ministério presbiteral em 

Irapuã — SP, sendo transferido ao município de Itápolis - SP em julho de 1963. 

De família profundamente católica, Monsenhor Edenyr Antônio Basaglia Roveri 

manifestou precocemente sua vocação sacerdotal. Ingressou no seminário de São Carlos, 

formou-se em Filosofia e Teologia no Seminário Centro do Ipiranga em São Paulo. 

De conduta ilibada e querido pelos fiéis, Monsenhor Edenyr Antônio Basaglia 

Roveri dedicou sua vida ao cumprimento e difusão dos princípios cristãos. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 09 de março de 2020. 

LUIZ F 	LESPOSTI DE OLIVEIRA 

ieador Mirim 

APOIO DEMAIS VEREADORES MIRINS: 

Nico e' 	r is Tardeli 

Vice-Presidente 

ciA„cA.,  
Maria Eduarda I aza Feitosa 

V Secretária Mirim 

Av. Victor Maida, 563 — Ibitinga-SP — CEP 14940-000 — Fone (16) 3352-7840 
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Miguel Charamitara da Silva Belo 

22  Secretário Mirim 

‘Ü'lilf ( 

Abner Maurício dos Santos 

Vereador Mirim 

Gabriel Henrique Martins Lino 

Vereador Mirim 

Ao 

YAN LEANDRO SIMÕES ANGELO 

Presidente da 112  Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga - SP 

Av. Victor Maida, 563 — Ibitinga-SP — CEP 14940-000 — Fone (16) 3352-7840 
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Assunto: Externa pesar pelo falecimento da Senhora "Lúcia Kalil Jacob". 
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Destinatário: A Senhora Prefeita Municipal — Cristina Maria Kalil Arantes. 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE, 

Com grande consternação recebemos a notícia do falecimento da Senhora 
Lúcia Kalil Jacob, ocorrido em 16 de março do corrente. 

Nós Vereadores Mirins, manifestamos o nosso pesar e nossa solidariedade ao 
Prefeita Cristina Maria Kalil Arantes e demais familiares pelo falecimento de sua mãe, Dona Lucia 
Kalil Jacob, ocorrido na nossa Cidade de Ibitinga. 

Encaminhamos a Deus um pedido de conforto e força a todos que neste 
momento estão inconsoláveis e que receba no céu com festa pela chegada de uma filha cristã, 
que procurou cumprir na terra aquilo que lhe foi determinado. 

Nós Vereadores Mirins prestamos essa singela homenagem póstuma de pesar 
a Prefeita Municipal e familiares, se solidarizando nesta hora de dor. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 20 de março de 2020. 

  

Maria Eduarda Raza Feitosa 
Secretária Mirim 

 

APOIO DEMAIS VEREADORES MIRINS: 

ris Tardeli 
ce-Presidente 

LUIZ FE 	eI LESPOSTI DE OLIVEIRA 
dor Mirim 
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Miguel Charamitara Charamitara da Silva Belo 

29  Secretário Mirim 

r\n1 CIGM %_ 1(149 

Maurício Abner Maurício dos Santos 

Vereador Mirim 

Gabriel Henri e artins Lino 

Vereador Mirim 

lanJulien de Morais 

dor Mirim 

Lucas Colombo Saad 

Ver dor Mirim 

Guilherme Nepomuceno de Paula 

Vereador Mirim 

#tl■ 

Yan Leandro Simões Angelo 

Presidente Mirim 

Ao 

YAN LEANDRO SIMÕES ANGELO 

Presidente da 112  Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga - SP 

Av. Victor Maida, 563 — Ibitinga-SP — CEP 14940-000 — Fone (16) 3352-7840 
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Assunto: Externa pesar pelo falecimento do senhor Antônio Carlos Pedrosa - o inesquecível Tatá. 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE, 

Faleceu no dia 25 de agosto do ano corrente, aos 75 anos, o Radialista e 

Jornalista, Antônio Carlos Pedrosa, o Tatá como era carinhosamente conhecido. 

Reconhecido por sua simplicidade, irreverência e dedicação à família. Tatá foi, 

durante meio século, a voz mais popular do noticiário e crônica esportiva ibitinguense. 

Também foi locutor da Rádio de Ibitinga e colunista esportivo do jornal "O Comércio". 

Os Vereadores Mirins de Ibitinga manifestam, através desta moção, pêsames 

pelo falecimento do senhor Antônio Carlos Pedrosa e solidariedade a seus familiares. 

Infelizmente sua voz foi silenciada pelo vírus que ceifou a vida de milhares de pessoas no mundo 

todo, inclusive de sua companheira, senhora Maria de Lourdes Pedrosa. 

Ibitinga perde não só uma voz, mas uma importante personalidade da história 

do rádio e jornalismo brasileiro. 

Rogamos a Deus que conceda o merecido descanso ao senhor Antônio Carlos 

Pedrosa, assim como, conforte seus familiares e incontáveis amigos. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 26 de agosto de 2020. 

LUIZ FELIPE D E 'OSTI DE OLIVEIRA 

Verledor Mirim 

APOIO DEMAIS VEREADORES MIRINS: 

Nicole Morais Tardeli 

Vice-Presidente 
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Vereador Mirim 
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I@ Secretária Mirim 
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2'2  Secretário Mirim 

Abner Maurício dos Santos 

Vereador Mirim 
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Vereador Mirim 

Lucas Saad 

Vereador Mirim 
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Vereador Mirim 
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